

Fecha: 08-08-2024  
 Medio: La Tercera  
 Supl.: La Tercera  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 25  
 Cm2: 796,6  
 VPE: \$ 7.925.782

Tiraje: 78.224  
 Lectoría: 253.149  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Aseguran que Alberto Fernández habría intentado suicidarse tras acusaciones de violencia de género**

*Marta Quinteros/Fernando Fuentes*

En medio del escándalo que involucra a Alberto Fernández y las acusaciones de violencia de género presentadas por la ex primera dama Fabiola Yáñez, surgieron reportes alarmantes sobre la salud mental del ex presidente de Argentina.

Claudio Savoia, periodista e investigador del diario Clarín que reveló el detrás de escena de la relación entre Alberto Fernández y Fabiola Yáñez, lo cual derivó en la denuncia por violencia de género, sumó nueva información del caso este miércoles y preocupó a todos los allegados del ex presidente de Argentina.

Savoia detalló el fin de semana complicado en el panorama personal y mediático para el ex jefe de Estado. Y este miércoles, a través de la red social X, entregó más detalles: "Al menos dos veces, en los últimos 3 meses, Alberto Fernández le dijo a Fabiola Yáñez que se quitaría la vida si lo denunciaba. El sábado pasado fue un día muy difícil, donde hubo mucha preocupación en ese sentido. Había pasado lo mismo un par de meses atrás", escribió.

Por otro lado, dos fuentes cercanas al ex jefe de Estado le confirmaron al periodista Roberto Navarro, director del medio transandino El Destape, que Fernández habría intentado quitarse la vida. La ex primera dama Fabiola Yáñez denunció al exmandatario por violencia de género en el marco de una audiencia que indaga la intervención de presuntos intermediarios en contratos de pólizas entre organismos del Estado.

A su vez, el periodista de Radio Mitre, Eduardo Feinmann, develó cómo pasó los últimos días Alberto Fernández. Feinmann señaló que el ex mandatario está encerrado en su casa, en Puerto Madero, completamente solo. "No lo visita nadie", comentó el comunicador y sumó: "Dicen que está muy angustiado, está destruido psicológicamente. Ayer se la pasó todo el día escribiendo".

El ex mandatario habría entregado breves declaraciones respecto a la información proporcionada por las personas de su entorno. "Gracias por preocuparse. Lo vamos a sobrellevar", le dijo Fernández a la agencia Noticias Argentinas, sin desmentir los rumores que hablaron de la situación por la cual habría sido atendido por personal de salud en su departamento del barrio de Puerto Madero en Buenos Aires.

#### Carta de Milei

En medio del escándalo que afecta a Fernández, el actual mandatario de ese país, Javier Milei, publicó este miércoles una dura carta donde apuntó al líder peronista, cuestionando las políticas de género del gobierno anterior y "la hipocresía progresista".

"Como sostenemos hace años, la solución para la violencia que ejercen los psicópatas contra las mujeres no es crear un Ministerio de la Mujer, no es contratar miles de empleados públicos innecesarios, no son los cursos de género y definitivamente tampoco es adjudicarles a todos los hombres una



► El expresidente Alberto Fernández aquí junto a la ex primera dama Fabiola Yáñez.

## Aseguran que Alberto Fernández habría intentado suicidarse tras acusaciones de violencia de género

**En tanto**, el presidente argentino Javier Milei publicó dura carta contra el ex mandatario debido a la denuncia por violencia de género hecha por la ex primera dama Fabiola Yáñez.

responsabilidad solo por el hecho de ser hombres", señala Milei en una carta titulada "La hipocresía progresista" que publicó en la red social X.

"Siempre sostuvimos lo mismo y, como fuimos los únicos en denunciar esta estafa, todos ellos nos acusaron, sin ninguna prueba, de ser machistas, violentos y misóginos. Es decir, utilizaron esta problemática no solo para hacer negocios, sino también para hacer política. Las causas nobles en las que se embanderan como la igualdad de género, son una excusa para justificar sus negocios", denunció el mandatario, para quien "la única solución para bajar el delito es ser

duros contra quienes los cometen".

Milei concluye su mensaje señalando: "Porque cuando vamos a los hechos, los de ellos siempre son buenos y los nuestros siempre son monstruos. No importa que haga cada uno. Ellos pueden golpear, maltratar, violentar, robar y cualquier otra atrocidad pintados de verde y mostrándose como aliados. Mientras que nosotros, que valoramos a cada individuo como un fin en sí mismo, somos los que venimos a cortar derechos, somos los violentos, etc."

#### "No se puede hacer nada"

Tras la denuncia de Fabiola Yáñez por vio-

lencia de género contra Alberto Fernández, se suman nuevas revelaciones. Según relató la periodista Sandra Borghi, del canal TN, la ex primera dama, durante el gobierno del peronista, habría pedido auxilio al Ministerio de la Mujer y le respondieron que no podían "hacer nada".

"Ella pide ayuda a los canales posibles como el Ministerio de la Mujer. La respuesta fue: 'Ya va a pasar, no se puede hacer nada'", aseguró Borghi.

Fabiola Yáñez denunció a Alberto Fernández por violencia "física y mental" y la Justicia ordenó medidas de restricción, consignó el medio argentino La Política Online. ●